

take anything he chooses. When he has completed his task, he will probably leave without harming anyone.

When he has left, lock your safe haven door and call the police.

On the Street

If an assailant armed with a gun or knife demands your handbag, give it to him. It is also prudent to release your handbag to a purse snatcher. Some women who resisted were murdered.

If a car comes up beside you when you are walking and the occupants ask you to go for a drive or make some other proposal, be suspicious of a possible attack. Turn about face and walk quickly in the opposite direction. This tactic will force the driver to turn the car around or even circle the block to reach you again. The time required to accomplish either manoeuvre may be sufficient for you to reach a temporary safe haven in a store, garage, hotel or other place where there are people and a telephone.

If you hear footsteps behind you or suspect you are being followed, cross the street and walk quickly in the reverse direction. If the pursuit continues, run to the nearest lighted store, service station or a place where there are people.

If you wear jewelry, take care that it is not pulled off your wrists or your neck on the street,

fouiller et prendre ce qui lui plaît. Lorsqu'il aura fini, il partira probablement sans faire de mal à personne.

Dès qu'il aura quitté les lieux, verrouillez la porte de votre abri provisoire et appelez la police.

Dans la rue

Si un assaillant armé d'un pistolet ou d'un couteau exige votre sac à main, donnez-le lui. Il est aussi prudent de ne pas résister à un voleur de sac de dame. Certaines femmes qui l'ont fait ont été assassinées.

Si une voiture s'approche de vous pendant que vous êtes en train de marcher et que les occupants vous invitent à une promenade ou vous font d'autres propositions, méfiez-vous car vous risquez d'être attaquée. Détournez-vous et marchez rapidement dans la direction opposée. Ce stratagème forcera le conducteur à faire virer la voiture ou même à contourner le pâté de maisons pour vous rattraper. Le temps qu'il prendra pour effectuer l'une ou l'autre de ces manoeuvres devrait vous suffire pour atteindre un abri provisoire, que ce soit dans un magasin, un garage, un hôtel ou tout autre endroit où il y a du monde et un téléphone.

Si vous entendez des pas derrière vous ou vous croyez être suivie, traversez la rue et marchez rapidement en sens inverse. Si la poursuite se prolonge, courez vers un endroit illuminé le plus près comme un magasin ou une station-service où se trouvent des gens.

Si vous portez des bijoux, prenez garde de vous les faire enlever de force des poignets ou du